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  «Siempre he luchado para  ofrecerles oportunidades a los jóvenes para que trabajen en el
mejor  pueblo del mundo»
  
  
  

A  POCO más de un año para que concluya la actual legislatura y en un  momento «clave»
para el futuro de Villafranca de los Barros, desde «El  Eco de los Barros» hemos querido
conocer las impresiones del Alcalde de  la localidad, Ramón Ropero, sobre algunas cuestiones
y proyectos que se  pondrán en marcha en los próximos meses.
  
  Pregunta. ¿Cómo se vive  y se percibe la actual crisis económica desde el despacho de un
alcalde?
  Respuesta.  Con preocupación, es verdad que la crisis económica afecta a toda una  sociedad
y a su sistema productivo; pero no es menos cierto, que su  consecuencia inmediata es la
destrucción de puestos de trabajo. La  crisis se ceba fundamentalmente con aquellos
trabajadores que pierden  su empleo; o en autónomos y pequeños emprendedores que pierden
su  negocio. Por tanto, esta crisis económica no la pueden pagar los  trabajadores o los que
nada han tenido que ver con la especulación y la  avaricia financiera. Ante esta situación solo
cabe afrontar de forma  prioritaria proyectos y medidas que ayuden a resolver este grave 
problema social que es el paro. El Ayuntamiento de Villafranca no ha  estado de manos caídas
ante esta situación. Se ha movilizado y en  colaboración con otras administraciones, como son
la Junta de  Extremadura y el Gobierno de la Nación, ha realizado y está realizando  acciones
cuyo objetivo principal es conseguir la creación de puestos de  trabajo. Nuestra labor se centra
en crear las bases, desde las  competencias como Entidad Local, para un desarrollo
económico  productivo que permita la creación de puestos de trabajo estables y de  calidad, al
mismo tiempo que se pone en marcha otros cuyo fin es  mitigar aunque sea de manera
temporal la necesidad acuciante de un  empleo para cubrir las necesidades familiares.
  
  P. Todos  los expertos coinciden en destacar que lo peor de la crisis ya pasó si  bien la salida
de la recesión tardará en traducirse en generación de  empleo neto  ¿Cree que se está
haciendo lo suficiente para  amortiguar los efectos de la crisis y propiciar una pronta
recuperación?
  R.Honradamente creo que desde las distintas administraciones gobernadas  por los
socialistas se está haciendo todo lo posible para superar la  crisis. Las causas de esta crisis por
la que atravesamos han sido ya  expuestas con claridad. La situación en España es difícil, pero
no tan  distinta como piensa algunos respecto a otros países de la Unión  Europea. Es verdad
que en España se agudiza por efecto de la caída del  sector de la construcción,
fundamentalmente. A favor tenemos, en  cambio, la situación de nuestro sistema financiero que
nada tiene que  ver con la de otros países donde los estados han tenido que intervenir  para
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salvar de la bancarrota a algunos de ellos. Es cierto, que todo  apunta a una estabilización
económica que partiendo desde la situación  difícil en la que nos encontramos frene la
destrucción de puestos de  trabajo y relance nuestro sistema productivo fundamentándolo en
otras  bases para un nuevo modelo de desarrollo económico. El Gobierno de la  Nación,
presidido por José Luis Rodríguez Zapatero, ha puesto en marcha  toda una batería de
medidas contra la crisis con el objetivo de frenar  los efectos de la crisis y relanzar los distintos
sectores de la  economía; al mismo tiempo, que procura consolidar como avance  irrenunciable
las políticas sociales que se han incentivado desde el  gobierno socialista y que tan
abandonadas tenían los gobiernos de la  derecha de Aznar. Frente al oportunismo del Partido
Popular queriendo  sacar tajada de la situación de crisis, adhiriéndose sin  contemplaciones al
«cuanto peor le vaya al país, mejor oportunidad para  el Partido Popular», el Gobierno afronta
sin descanso las nuevas  oportunidades y posibilidades que se abren con iniciativas tales como
 el anteproyecto de Ley de Economía Sostenible que como se sabe ya  establece reformas
normativas para impulsar un crecimiento económico  equilibrado y sostenible. Hemos de
afrontar el futuro -trabajando desde  el presentecon rigor, responsabilidad y con altura de miras.
No podemos  perder ni el entusiasmo ni la ilusión. Nos mueve el interés general.
  
  P. Acaba  de presentarse la Ley de Economía Sostenible que trata de establecer  los pilares
de un nuevo modelo productivo. En el caso de Villafranca,  ¿qué sectores emergentes
considera que pueden representar nuevos  yacimientos de empleo?
  R. El anteproyecto de Ley de Economía Sostenible es imprescindible para  nuestro país. Sería
suicida el negarse a debatir sobre este instrumento  para una estrategia global de economía
sostenible. Hemos de avanzar en  el establecimiento de ejes de actuación bien definidos como
son la  mejora de la competitividad de nuestras empresas, la mejora de los  sectores
económicos con medidas articuladas y específicas para los  problemas de las distintas
actividades y ramas económicas y la  concienciación sobre la sostenibilidad ambiental, ésta
última no como  un mero adorno sino como factor intrínseco al sistema productivo por el  que
hay que apostar decididamente. En este contexto, Villafranca ha  sabido romper con las
antiguas estructuras que abocaban a una ciudad  como la nuestra a depender casi en exclusiva
de un único sector  económico. Nuestra ciudad apostó desde hace años por la diversificación 
de nuestra actividad económica: mediante una reforma de las  explotaciones agrícolas, el
fomento de la industria agropecuaria y de  la alimentación, la creación y despegue de nuestro
tejido industrial,  la profesionalidad y competitividad de las pequeñas y  medianas empresas,
apuntalando el comercio local que pasa por momentos  difíciles, incentivando la actividad de
los autónomos, la construcción  con empresas viables y con futuro alejadas de exponentes de 
especulación, y, por supuesto, potenciando el sector servicios y  abriendo caminos al turismo.
Ésa es la dirección que no es por cierto  equivocada, en mi opinión. Las nuevas oportunidades
de empleo asociadas  a nuevas actividades emergentes están presentes en Villafranca en
todos  los sectores que he citado, porque aunque de manera silenciosa sí hemos  aprovechado
las oportunidades que se nos han planteado consiguiendo  tomar posición para el nuevo
modelo que genera nuevas actividades o que  las transforma. Véase el desarrollo en el ámbito
de la dependencia, en  el servicio especializado a empresas, en la competitividad, la 
profesionalización de manera generalizada en todos los sectores de  actividad, la
implementación del  uso de nuevas tecnologías en el mundo empresarial, la diversificación  en
el uso de las fuentes de energía etc. Todo esto lleva consigo la  creación de nuevos puestos de
trabajo estables y de calidad unido al  desarrollo de las necesarias infraestructuras básicas que
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abren nuevas  perspectivas de despegue económico.
  
  P. El  sector del vino atraviesa malos momentos, el pinchado de la «burbuja  inmobiliaria» ha
dejado mucho paro en la construcción y el sector  servicios crea poco empleo en Villafranca.
¿Teme que la economía local  sufra sus consecuencias de ese contexto?
  R. Vayamos por  partes. Es cierto que en este contexto general la caída de la actividad  de la
construcción ha generado una importante bolsa de parados. Pero,  los resultados de un análisis
profundo de la situación de la  construcción en Extremadura y, por tanto, también en Villafranca
no se  nos presenta de manera tan exorbitante en términos comparativos con el  de otras
comunidades autónomas, cítense los casos de la zona del  levante español y de algunas zonas
más. En Villafranca, muchas empresas  de este ramo afronta la crisis porque han encaminado
su actividad de  otra manera, se siguen ejecutando proyectos si bien es cierto que a un  ritmo
menor pero que resisten los embates de esta mala coyuntura. El  sector del vino es
preocupante. Se trabaja con ahínco no sólo ahora  ante esta situación sino que se viene
haciendo desde hace muchos años.  El campo ha ganado en profesionalidad, racionalidad y
competitividad.  Es innegable que nos faltan aún muchos puntos que mejorar en la 
comercialización e internacionalización de nuestros productos  agrícolas. Todos los implicados,
tanto desde las administraciones  públicas, Junta de Extremadura y Gobierno de la nación,
como desde las  asociaciones profesionales agrarias como por parte de los propios 
agricultores se defiende el sector haciendo prevalecer medidas que no  sólo den respiro ante la
situación actual sino que también generen  confianza en su viabilidad económica futura. Por
último, difiero de la  afirmación que apunta a que el sector servicios crea poco empleo en 
Villafranca. Creo que eso no es así. Tanto el sector servicios como el  de la industria generan
puestos de trabajo y todo apunta a que estos  sectores económicos, una vez se remonte la
crisis, seguirán creciendo,  máxime con los proyectos que están en ciernes.
  
  P. Teniendo  en cuenta el descenso de ingresos en las arcas municipales, ¿cómo han 
conseguido cuadrar los presupuestos municipales para poder mantener las  actuales
infraestructuras y servicios, y sobre todo seguir creando  empleo público?
  R. Hacemos como cualquier familia, intentamos recortar las cosas que no  son
imprescindibles. Sacamos dinero para inversiones o contratos de  todas las administraciones
para generar las mayores prestaciones  sociales y el máximo empleo posible. Se ha hecho un
trabajo riguroso en  la confección de los presupuestos del Ayuntamiento. En primer lugar, 
hemos aprobado un plan de saneamiento acogiéndonos a las medidas que  nos ha
proporcionado el Gobierno de la Nación. Significa esto un  respiro para la situación económica
en la que nos encontramos los  ayuntamientos de España. Como no podría ser de otra forma,
el Ayuntamiento de Villafranca se ha acogido a este beneficio  elaborando un Plan riguroso que
fue aprobado en Pleno de la Corporación  Municipal en el que se plantean un conjunto de
objetivos y una  estrategia. Respecto del presupuesto de 2010, que se presenta  equilibrado en
sus ingresos y gastos por un importe total 11.270.000 •,  no ha habido recorte en las partidas
de empleo ni de atención social.  Es más, en estas materias se ha aumentado. El control de
gasto es un objetivo contemplado no sólo en este presupuesto, sino en  todos los ejercicios
como factor común.
  
  P. Es previsible que en  breve conozcamos la declaración de impacto ambiental de la
refinería.  ¿Cuáles son sus sensaciones?
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  R.  Más que sensaciones yo hablaría de certezas. Soy un defensor de la  libertad, las leyes y
la democracia; confío que el informe sea  positivo, me consta que se está trabajando muy a
fondo en el proyecto  tanto por los promotores como por el Ministerio de Medio Ambiente. Esto 
nos conduce a pensar que esta iniciativa empresarial cumplirá de modo  riguroso con todas las
exigencias medioambientales que un proyecto de  esta envergadura requiere. No puede
dejarse ningún cabo suelto. La  aplicación de la normativa aplicable en toda su extensión
garantizará  la instalación de la Refinería Balboa con unas infraestructuras propias  del Siglo
XXI. La implementación en su proceso de las mejores técnicas  disponibles entre los muchos
requisitos a observar en el proyecto  tranquilizará a toda la población, incluso a los más
reticentes siempre  y cuando éstos estén abiertos a analizar sin negar «a priori» el  trabajo
serio y exhaustivo de las Administraciones públicas. La  refinería es tan necesaria como lo son
otros proyectos en el sector de  la energía. Mi posición al respecto siempre ha sido la de
defender la  diversificación del uso de las fuentes de energía. Es más, puede  decirse que la
Junta de Extremadura está llevando una política muy  acertada en este campo. Obsérvese, por
ejemplo, el incremento y  desarrollo de las energías renovables, situándose la región a la
cabeza  junto con otras comunidades por muchos que algunos quieran negarlo. El  Consejero
de Industria y Medio Ambiente está haciendo un trabajo  extraordinario.
  
  P. Volviendo a  la refinería. ¿Cree que el pronunciamiento de los técnicos debería  cerrar el
debate abierto en los últimos años y sobre todo contribuir a  que se reconduzca la convivencia?
  R. No soy muy partidario de alimentar debates. En libertad y en  democracia todos tenemos
derechos. Lo único que exijo es que se respete  la opinión legítima de los que están en contra y
de los que estamos a  favor. Yo lo que creo es que el pronunciamiento por parte del  Ministerio
de Medio Ambiente no debe demorarse sin causa justificada.  El mercado español de
combustibles denota un déficit importante, con lo  que hay que importarlos. La refinería cubriría
parte de esa demanda  interior; su instalación, por tanto, creará puestos de  trabajo directos e
indirectos, generación de riqueza y contribuirá  decisivamente a incrementar, desarrollar y
fortalecer el tejido  industrial de Extremadura. Por otra parte, que se cierre o no el debate  no
representa ningún problema. Cada cual haga y defienda lo que estime  conveniente. El
verdadero problema es escudarse en una supuesta  intención de debate para orquestar toda
una elaborada estrategia de  persecución y acoso. No es admisible en un Estado de Derecho
que se  convierta en víctima aquella persona o colectivo que manifieste  libremente su opinión
–tan legítima como la contraria- a favor del  proyecto de la  refinería. Abrumadoramente los
villafranqueses y los extremeños dieron  su confianza a los hombres y mujeres que
conformaron las listas del  PSOE-Regionalistas. No engañamos a nadie ni hemos ocultado el
apoyo al  proyecto de la refinería. Los ciudadanos nos piden en todo momento  coherencia y
responsabilidad, y es eso precisamente lo que nosotros  ofrecemos y lo demostramos no sólo
con palabras sino con nuestro  trabajo diario, con nuestra dedicación en exclusiva a defender el
 interés general, sobreponiéndonos a los ataques de aquellos que se  acomodan en el
inmovilismo cuando no en intereses individuales o de  grupos bien instalados social y
económicamente. La convivencia se basa  en el respeto mutuo, dejar a un lado los
extremismos irracionales.  Aceptar las reglas del juego de la labor política en las instituciones. 
¿Cree alguien, hoy, con sensatez, que es necesario para defender una  posición sobre el
proyecto de la refinería tener que manifestarse cada  vez que se convoca un pleno municipal
cuando se tiene representación en  dicho pleno? La respuesta es que no; pero, a algunos les
interesa  mantener viva la llama del enfrentamiento hasta sus últimas  consecuencias. Esa será
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su responsabilidad. El tiempo pondrá a cada  cual en su sitio. Por mi parte, lo que deseo es que
Villafranca crezca,  progrese y se desarrolle en paz y en libertad, alcanzando cada vez 
mayores cotas de bienestar social para todos; avanzando juntos, sin  dejar a nadie tirado en el
camino. Eso implica crear empleo, generar  riqueza, aplicar políticas sociales y fomentar la
convivencia, la  solidaridad y la cooperación.
  
  P. Además  de la refinería, hay varios proyectos emblemáticos por su repercusión  en el
empleo de los que se viene hablando hace meses: Trovideo, Befesa,  Prestige ¿En qué fase se
encuentran y qué pueden suponer para el empleo?
  R.  Me gustaría poner el acento no sólo en los grandes proyectos, que  también, pero además
en las pequeñas y medianas empresas, en los  autónomos y 

pequeños  emprendedores que están creando sus negocios y que fomentan la creación  del
empleo ya en el Polígono Industrial «Los Varales» o en otras zonas  de nuestra ciudad. Los
proyectos que has mencionado son de gran  importancia para la creación de empleo estable y
de calidad en  Villafranca. TROVIDEO ha presentado ya su proyecto y se le ha  otorgado
licencia para realizar las obras. Su actividad en el mundo de  la producción en televisión y en el
ámbito del sector audiovisual es de  una importancia extraordinaria. BEFESA presentará ante
la Junta de  Extremadura su solicitud de Autorización Ambiental Integrada en breve;  dedicada
al reciclado y tratamiento de los polvos de acería se presenta  como un proyecto muy sólido
cuyas perspectivas de futuro están fuera de  toda duda incluyendo un Centro de I+D+i. La
empresa PRESTIGE sigue con  su tramitación a la vez que estudia su viabilidad frente a
nuevas  estrategias en el campo de las energías renovables aprovechando nuevos  espacios
para la ubicación de placas solares.
  
  P. Vamos  a hablar del comercio. Varias medianas superficies han mostrado su  interés en
instalarse en Villafranca. ¿Ve compatible su desarrollo con  la potenciación del pequeño
comercio tradicional?
  R. Es  cierto que algunas firmas comerciales han mostrado su interés por  instalarse en
nuestra ciudad. Yo creo que la presencia, con arreglo a  la Ley de Comercio de Extremadura,
de una superficie comercial no va a  perjudicar al comercio local. Antes al contrario, estoy
convencido que  su presencia ayudará a la vida comercial de Villafranca haciéndola más 
atractiva para clientes potenciales de otros puntos de nuestra comarca,  generando así un flujo
de visitantes por toda la ciudad. La competencia  del comercio es dura. La adaptación a los
nuevos tiempos, a los nuevos  hábitos de consumo, a la aplicación y uso de las nuevas
tecnologías, la  nueva imagen y novedosos servicios del comercio, son entre otros  aspectos y
factores retos que necesariamente tenemos que afrontar; no  con pesimismo, sino con el
optimismo que imprime un futuro que se  vislumbra con otras posibilidades de crecimiento si
sabemos plantear  nuevas oportunidades sabiendo cuáles son las fortalezas del comercio 
tradicional por su cercanía, confianza y atención esmerada entre otras  muchas cualidades. El
comercio en ese viaje no está solo. Trabajamos en  común, y se utilizan las herramientas que
están a nuestra disposición  para la promoción del comercio acogidos a las líneas de ayudas
de la  Junta de Extremadura. EXPOBARROS se ha convertido en un gran exponente  de la
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actividad económica y empresarial de Villafranca y comarca. La  cooperación con la asociación
de empresarios y de comerciantes es vital  para conducir este proyecto. No tengo más que
palabras de  reconocimiento para ambas asociaciones por su trabajo y colaboración en  la
organización de tantos proyectos que se ponen en marcha en  Villafranca.
  
  P. El segundo Plan  E permitirá recuperar para uso industrial los terrenos de TRANSIDESA, 
un lugar siempre emblemático para la economía de Villafranca. ¿Cuáles  son los planes del
Ayuntamiento para ese lugar?
  R. Creo que hemos sabido invertir los fondos puestos a disposición por  el Gobierno de la
nación, por el gobierno de José Luis Rodríguez  Zapatero, en proyectos muy necesarios para
Villafranca. Estamos  hablando de proyectos como son: la construcción de la Casa del Mayor, 
de la iluminación de las calles Zurbarán y Camino del Caño, del nuevo  cerramiento para la
ampliación del Cementerio Municipal, de la  construcción de la Nave para Ocio Joven y de la
Cafetería para el  Parque Público, la pavimentación de la Avenida del Ejército. Todas  estas
obras corresponden al primer Plan Estatal de Inversión Local en  2009. Para 2010, el Fondo
Estatal para el Empleo y Sostenibilidad  Local, hemos apostado por la mejora de los entornos
de red WIFI en las  infraestructuras municipales; hemos destinado una parte a gastos de 
personal en  servicios educativos; y, por supuesto, hemos presentado un proyecto 
imprescindible para el desarrollo de Villafranca, se trata de la  regeneración de la parcela
urbana industrial propiedad del Ayuntamiento  donde se asentó la fundición. La recuperación
de esa parcela  urbanizándola y dotándola de infraestructuras modernas  para convertirla en un
Parque Empresarial resultará un espacio idóneo  para el asentamiento de nuevas empresas
industriales y de servicios. El  objetivo es proponer el Parque Empresarial como una
infraestructura  atractiva para reclamo de nuevas inversiones empresariales.
  
  P. Por cierto, Alcalde.  ¿Cuándo comenzarán las obras del paso a nivel de la carretera de La 
Fuente?
  R. Del proyecto de eliminación de pasos a nivel como se sabe ya se han  ejecutado varios
proyectos gestionados por ADIF. En estos momentos los  ingenieros de ADIF estudian la
solución técnica de paso soterrado de la  Carretera de Villafranca-Fuente del Maestre. Tiene su
complejidad  técnica con niveles para el tránsito de vehículos y personas,  evacuación de
aguas, conducción de líneas eléctricas y de otros  servicios que alimentan al actual polígono y
a la población vecina de  Fuente del Maestre, la conexión con la carretera N-630. Sé  que se
trabaja con ahínco. Espero que en un plazo razonable se nos  presente la solución definitiva y
siga el procedimiento para las  inversiones contempladas que son ésta de la que hablamos y la
 construcción de la circunvalación que partirá desde las traseras de  Barbosa y Almeida hasta
la carretera de Aceuchal para conectar con la  N-630.
  
  P. Como  en los hogares, la crisis está provocando que las administraciones  públicas tengan
que «apretarse el cinturón». ¿En qué pueden afectar  esas restricciones presupuestarias a
proyectos ya comprometidos para  Villafranca como el nuevo instituto, el centro regional del
caballo, el  centro infantil de 0 a 3 años o la segunda línea el colegio de El Pilar?
  R.  Espero que a las tres primeras en nada. En el 2010 se empezarán las  obras del nuevo
Instituto, (esta semana hemos completado todos los  trámites y estamos a la espera de poder
firmar la escritura de cesión  de los terrenos). Igualmente se empezarán las obras del Centro
Regional  del Caballo con consignación presupuestaria de la Junta de Extremadura  y del
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Gobierno de España (gracias a una enmienda aceptada en los  presupuestos generales del
estado, presentada y defendida por el  Diputado D. Francisco Fernández Marugán, al cual
desde estas líneas  quiero darle las gracias. También empezaremos las obras de la nueva 
guardería que tanta falta hace en nuestro pueblo. La segunda línea del  Colegio del Pilar se
iniciará en el 2011 según la Consejería, a la cual  estamos muy agradecidos por la importante
inversión efectuada en los  colegios públicos, dotándolos de comedor y gimnasio tanto a Santa
María  de la Coronada como al Rodríguez Cruz
  
  P. Algunos  de esos proyectos, y algún otro como el futuro Palacio Municipal de  Muestras, se
ubicarán en El Ejido. ¿Cómo dibujaría esa zona en un  horizonte de cinco o seis años?
  R. Será una magnifica zona que le dará vida a toda Villafranca en  general y a la Barriada de
la Coronada en particular. El parque público  ha quedado espectacular, yo invito a los vecinos
de Villafranca que no  le conocen que se den una vuelta por él y piensen que solo hace 25
años  aquello era el Ejido. Creo que no nos equivocamos cuando decidimos  recuperar El Ejido
e incorporarlo a la trama urbana de nuestra ciudad.  Ese espacio utilizado antaño para el
emparve y el pastoreo, se  proyectan hoy en él infraestructuras muy notables. La gran avenida
que  se está ejecutando articulará los espacios previstos para la  construcción del Instituto y la
Hospedería junto con otras en un futuro  próximo como el Centro Regional del Caballo. Desde
luego, es un espacio  que mediante su ordenación se erige como la gran reserva de suelo para 
infraestructuras públicas y de otras que puedan ser compatibles. Se  tienen ideas para ese
suelo y con buenas perspectivas. En ese sentido,  el Ejido se nos presenta como una buena
oportunidad para el  emplazamiento del futuro Recinto de Ferias y Exposiciones, pero también 
existen otros que habrá que ponderar.
  
  P. Tras la  magnífica rehabilitación del antiguo Ayuntamiento, ahora toca dotar de  contenido
al Museo de Villafranca. ¿Ve factible que el proyecto del  Museo se pueda ejecutar este año?
  R. Respecto del Museo, el  pueblo de Villafranca tiene, creo no equivocarme, tres
sentimientos muy  profundos. Uno, el de agradecimiento por el interés mostrado por la  anterior
ministra de la Vivienda, la extremeña Mª Antonia Trujillo, por  su sensibilidad ante la justa
aspiración que teníamos por contar con un  Museo para la ciudad, y que le expresé como
Alcalde. Dos, nos sentimos  orgullosos por la magnífica obra de rehabilitación y de adaptación
que  se ha realizado bajo la dirección del amigo y arquitecto Vicente López  Bernal. Tres a los
ciudadanos por las donaciones y cesiones que están  haciendo al Museo para el disfrute de los
villafranqueses y de las  personas que nos visitan. El proyecto museístico encargado por la
Junta  de Extremadura está muy bien y es muy ambicioso, sin embargo, tendremos  que ir
poco a poco, teniendo en cuenta las circunstancias económicas.  En un primer momento
abriremos la parte de coches y motos antiguos e  iremos avanzando en el resto de proyectos.
También me gustaría  agradecer a todos y cada uno de los miembros de la Comisión del
Museo  las aportaciones que en el seno de la misma realizan.
  
  P. ¿Qué otros proyectos  destacaría para este 2010?
  R.  ¿Queda algo por decir? Es broma. Es verdad que 2010 será el año de la  culminación de
importantes proyectos que se vienen realizando y,  asimismo, de proyectos que se llevarán a
cabo durante este mismo año  como las obras de la construcción del Parque Empresarial, el
Centro de  la Danza y el Folklore, el Centro Regional del Caballo entre otros.  Pero con todo, lo
primordial durante 2010 será la generación de empleo.  Por una parte, asentando las bases
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para el empleo estable y de calidad  de la mano de inversiones empresariales, incentivando las
 infraestructuras como, por ejemplo, la finalización de las obras de  ampliación del Polígono
Industrial «Los Varales». Por otra parte, el  empleo temporal para satisfacer la demanda de
empleo inmediato de  aquellos que lo han perdido y necesitan una respuesta urgente. En poco 
tiempo se abrirá la Residencia de Alzheimer todo un avance en las  prestaciones sociales en el
ámbito de la dependencia por el cuidado a  estos enfermos unido al ya en funcionamiento
Centro de Día.
  
  P. Permítanos  una última pregunta muy directa. Estamos en el último ejercicio  completo ante
de las elecciones municipales de 2011. ¿Será Ramón Ropero  candidato a la Alcaldía? 
  R. Eso no toca ahora. Y desde  luego mis objetivos en estos momentos no están en las
nuevas  elecciones. Siempre he luchado y trabajado por y para mi pueblo con el  objetivo de
ganar las próximas generaciones y ofrecerles oportunidades  a los jóvenes para que vivan y
trabajen en el mejor pueblo del mundo.
  
  Fuente: http://www.villafrancadelosbarros.es/medios_municipales_comunicacion/el_eco_de_l
os_barros/eleco_17.pdf       
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